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11ª SESSÃO 

7.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

           Ata n.º 11/2021 – Aos vinte e um dias do mês de março do ano de dois mil e vinte 

e dois (21/03/2022), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara 

Municipal de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Decima primeira Sessão e  Sétima 

Sessão Ordinária, com a presença de nove vereadores. Sob a Presidência do Vereador Odair 

Jose Bovo, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico (mateus 11, 

vers.28-30), realizado pelo vereador Fabio Pinheiro da Silva. No EXPEDIENTE, foram 

apresentadas as seguintes matérias: Ata nº. 9 e 10/2022 – foi colocada em discussão e 

aprovada por unanimidade; Oficio n. 76/2022 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando 

anexo em REGIME DE URGENCIA, o Projeto de Lei n. 1.149/2022;  Oficio n. 77/2022 – 

Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo em REGIME DE URGENCIA, o Projeto de Lei 

n. 1.150/2022;  Oficio n. 78/2022 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo em 

REGIME DE URGENCIA, o Projeto de Lei n. 1.151/2022; Oficio n. 79/2022 – Autoria Poder 

Executivo. Encaminhando anexo em REGIME DE URGENCIA, o Projeto de Lei n. 1.152/2022; 

PROJETO DE LEI n.1.149/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo 

Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de 

Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias - foi sendo encaminhado para 

as comissões de finanças e orçamentos, justiça e redação final; PROJETO DE LEI 

n.1.150/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar 

abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o 

exercício de 2022 e da outras providencias - foi encaminhado para as comissões de finanças 

e orçamentos, justiça e redação final; PROJETO DE LEI n.1.151/2022. Autoria do Poder 

Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 

especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras 

providencias - foi encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, justiça e 

redação final, Serviços e Obras Publicas; PROJETO DE LEI n.1.152/2022. Autoria do Poder 

Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 

especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras 

providencias - foi encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, justiça e 

redação final, serviços e obras públicas; PROJETO DE LEI n.1.140/2022. Autoria do Poder 

Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 

especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras 

providencias; PROJETO DE LEI n.1.141/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento 

do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias; PROJETO 

DE LEI n.1.142/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a 

efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis 

para o exercício de 2022 e da outras providencias; PROJETO DE LEI n.1.143/2022. Autoria 

do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito 

adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da 

outras providencias; PROJETO DE LEI n.1.144/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento 

do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias; PROJETO 

DE LEI n.1.145/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a 

efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis 

para o exercício de 2022 e da outras providencias; PROJETO DE LEI n.1.146/2022. Autoria 

do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito 

adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da 

outras providencias; PROJETO DE LEI n.1.147/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Autoriza o Poder Executivo a fazer aquisição de sacolas destinadas a coleta seletiva e baldes 

com tampa para coleta de material orgânico, visando o fornecimento gratuito aos munícipes 

de Lidianópolis e da outras providencias; PROJETO DE LEI n.1.148/2022. Autoria do Poder 

Executivo. SUMULA: Dispõe sobre o programa de incentivo as cooperativas e/ou associação 

de catadores de material reciclável no município de Lidianópolis e da outras providencias; 

Projeto de Lei n.º.004/2022. Autoria: Mesa Diretora. SUMULA: Considera como órgão de 

utilidade pública a associação dos recicladores do município de Lidianópolis – AREMULI, 

inscrita no cnpj nº 31.229.346/0001-90, e das outras providências; MOÇÃO DE APOIO Nº 
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02/2022 – Autoria vereador Claudeir Gordiano e Danilo Augusto Branco. SUMULA: Moção de 

apoio ao repasse da perca inflacionaria conforme índice INPC, correspondente ao ano de 

2020/2021 aos servidores da municipalidade; INDICAÇÃO N.012/2022  - Autoria do 

vereador Danilo Augusto Branco.  SUMULA: Sugere ao Poder Executivo que faça um estudo 

para criação de lei para auxilio transporte para agentes comunitários dessa municipalidade; 

INDICAÇÃO N.013/2022  - Autoria do vereador Danilo Augusto Branco.  SUMULA: Sugere 

ao Poder Executivo que faça Seguro transporte para passageiros nos ônibus dos “ 

universitários, torcidas e jogadores”, dessa municipalidade; INDICAÇÃO N.014/2022  - 

Autoria da vereadora Rosely Aparecida Paixão. SUMULA: Que o Poder Executivo que faça 

aquisição de quatro motocicletas para os agentes de saúde estarem fazendo visitas nas 

localidades rurais e distrito de Porto Ubá, nessa municipalidade; INDICAÇÃO N.015/2022  - 

Autoria do vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Sugere ao Poder Executivo, que viabilize 

local e recurso tecnológico para Aula Preparatória para o concurso público desta 

municipalidade. No EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra os vereadores: DANILO 

AUGUSTO BRANCO, boa noite presidente, vereadores, a população que está presente na 

câmara de vereador, Dr Matheus, Dr Leslie,nosso amigo Beramar, e a todos que estão 

acompanhando nos pelo Facebook, pedi a palavra para falar sobre a Moção de Apoio aos 

funcionário, sobre a inflação, e o vereador Claudeir colocamos uma Moção de apoio, foi 

mandado o documento do Sindicato dos Servidores solicitando que o Executivo faça o 

estudo e ver a possibilidade de equiparar o valor da inflação do ano de 2020 e 2021, esse 

documento aqui e para fortalecer o requerimento vindo do presidente do sindicato e que 

possa trazer essa valorização aos nossos funcionários, sabemos que o Executivo já deu 10% 

no ajuste em Janeiro, e como a inflação de 2021 e 2020 em torno de 16% praticamente, 15 

alguma coisinha, a gente está solicitando essa diferença menima, tenta corrigir essa 

diferença para o funcionário  para que eles não tem essa perca salarial no ajuste da 

inflação, para falar também sobre a indicação, sobre que eu estou sugerindo o Executivo 

que faça o seguro transporte até liguei para ele, ficou de ver como que está lá no executivo, 

porque assim o nosso ônibus está indo levar a torcida, levar jogadores para fora, tem uns 

alunos universitários que vai todo dia para a faculdade, a gente sabe, que a gente tá 

fazendo de bom coração, executivo, câmara de vereadores estão fazendo de bom coração, 

mas Deus o livre acontece alguma situação uma tragédia alguma coisa, a gente tenha 

segurança, o Executivo tem a segurança para futuras ações, porque a gente sabe quando 

acontece acidente, sempre tem família entrando com ação contra um, contra um contra 

outro, e não é e como é um veículo de órgão público, seria muito importante ter esse 

seguro, para que a gente não possa colocar em risco a administração pública no nosso 

município, então a minha indicação não é porque eu trabalho com o seguro que eu estou 

solicitando isso, porque nem eu, prefeitura, pode fazer seguro comigo, a câmara de 

vereador por eu ser Vereador, então que seja procurado outro corretor, e que seja atendido 

essa solicitação, para gente trazer segurança a nossa administração pública. Referente a 

indicação nº 12/2022 a Rosa também colocou alguma coisa igual, bom pensamos juntos 

sugerindo O Poder Executivo que faça o estudo uma criação de uma lei para auxílio 

transporte para os agente comunitário, porque o agente comunitário as vezes pega o seu 

carro próprio vai fazer uma visita no sítio, vai fazer uma visita na Vila Rural, Vai fazer uma 

visita no Porto Ubá, e ele tá tendo esse gasto de combustível, o Fabinho, tá tendo, desgaste 

de pneu, desgaste do carro, e esse estudo com certeza vai trazer um benefício, a vereadora 

Rosa colocou indicando que compre moto, então, a gente, não sei também se todos que 

trabalham, a gente consegue andar de moto também, mas é bem colocado e que seja 

criada essa lei, Prefeitura de Lunardelle criou-se a lei o prefeito criou a lei fazendo o auxílio 

transporte para os agentes comunitário nas visitas na zona rural. Referente ao projeto 

1.151 , que tá encaminhando agora fiz uma indicação no dia 15 de setembro 2021 

sugerindo o Poder Executivo seja providenciada a substituição de lâmpadas por lâmpadas 

de led, então, indicação feita em setembro de 2021 juntamente a nossa câmara de 

vereador, era isso presidente, obrigado pela palavra. Na ORDEM DO DIA, foram 

apresentadas as seguintes matérias para aprovação: PROJETO DE LEI n.1.140/2022. 

Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de 

credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 

2022 e da outras providencias - Foi colocado em Segunda Discussão e votação e aprovado 

por unanimidade; PROJETO DE LEI n.1.141/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento 
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do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias- Foi colocado 

em Segunda Discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI 

n.1.142/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar 

abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o 

exercício de 2022 e da outras providencias- Foi colocado em Segunda Discussão e votação e 

aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n.1.143/2022. Autoria do Poder Executivo. 

SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no 

orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias- 

Foi colocado em Segunda Discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE 

LEI n.1.144/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a 

efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis 

para o exercício de 2022 e da outras providencias- Foi colocado em Segunda Discussão e 

votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n.1.145/2022. Autoria do Poder 

Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 

especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras 

providencias- Foi colocado em Segunda Discussão e votação e aprovado por unanimidade; 

PROJETO DE LEI n.1.146/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo 

Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de 

Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias- Foi colocado em Segunda 

Discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n.1.147/2022. Autoria 

do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Poder Executivo a fazer aquisição de sacolas 

destinadas a coleta seletiva e baldes com tampa para coleta de material orgânico, visando o 

fornecimento gratuito aos munícipes de Lidianópolis e da outras providencias- Foi colocado 

em Segunda Discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI 

n.1.148/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre o programa de incentivo 

as cooperativas e/ou associação de catadores de material reciclável no município de 

Lidianópolis e da outras providencias- Foi colocado em Segunda Discussão e votação e 

aprovado por unanimidade; Projeto de Lei n.º.004/2022. Autoria: Mesa Diretora. SUMULA: 

Considera como órgão de utilidade pública a associação dos recicladores do município de 

Lidianópolis – AREMULI, inscrita no cnpj nº 31.229.346/0001-90, e das outras providências. 

- Foi colocado em Segunda Discussão e votação e aprovado por unanimidade. Nas 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: ANTONIO AUGUSTO 

MACIEL FILHO, boa noite a todos, obrigado pela presença, Valdinei que tá voltando aqui na 

sessão. lá fora eu peguei a palavra só para complementar a Kelly. as indicações dos amigos. 

Vereador Principalmente as indicação aqui do transporte escolar, sabe onde a gente ver 

hoje o nossos alunos estudando, vai a Ivaiporã toda noite, município de parabéns onde que 

a gestão passada foi criado esse transporte para faculdade, gratuito, importante, mais 

porque todos que fizeram faculdade anos atrás, tinha que pagar e para quem paga uma 

faculdade sabe que o transporte é doído, eu paguei uma faculdade para minha filha, sabia 

que naquele tempo não tinha nenhum ônibus do município, era ônibus da Univale que vinha 

buscar, todo mês tem que pagar, então mas eu também já pensava que existe um seguro 

sobre isso aí, porque eu sinceramente eu pensava que já tinha, não tem, e isso é 

importante viu gente, porque a gente não sabe o dia de amanhã o que acontece e às vezes 

um aluno e depois pode entrar contra nós, contra o município sabe, quanto isso aí dificulta 

município, fica caro, é uma lei que vai proteger, então a gente é bom que se cria esse 

seguro e você falou mesmo ser dono de uma seguradora jamais você fez essa indicação aí, 

não foi pensando em você, no seguro porque você não pode fazer esse tipo de seguro que 

você é Vereador ,então eu já Pensava que tinha, mas vamos reforçar esse pedido aqui  

também é indicação da vereadora Rosa  no passado não tinha umas motos que o pessoal já 

andava, Hoje não tem nenhuma e você falou que talvez, você falou que eles às vezes usa 

até carro próprio. não tem condições, provas 7 contra 1 de gasolina, tem que ir de bicicleta 

então, mas eu acho, eu vejo a moto sim, mas nós tem tanto carro aqui gente, a gente vive 

no pátio de máquinas prefeitura, quantos carros que tem já, eu acho que o agente ele não 

pode, se ele faz o bairro dele, andar a pé não tem condições aí se tinha as motos hoje eu 

acho a moto é muito importante, veja bem economia, Mas é muita acidente também, te 

coloca uma moto então sobre sua indicação também eu acho que é válido, só quero 

agradecer a presença do pessoal aí, e tá aí hoje aí para descer a todos dizendo parabéns 

para o nosso amigo ferrugem, foi hoje que Deus te abençoe com bastante vida e saúde e 

viva muitos e muitos anos muito obrigado: CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite Presidente Boa 
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noite vereadores vereadora os nossos representa  Leslie, Dr Matheus, é que se faz presente 

aqui nessa noite, também nós convidada aí o Bassani, Lourival, funcionário público, também 

Valdinei grande companheiro aí das antigas, meu xará, obdam, claudeir tá aqui presente 

também o Quinho e o Pelé que está ali fora, não esqueci de você Pelé, e um boa noite 

especial também a todos que nos acompanham aí pelas redes sociais, pelo Facebook, 

primeiramente parabenizar o nosso companheiro Vereador ferrugem fazendo aniversário 

hoje, Desejo Muitos anos de vida, muita saúde e que Deus continue te abençoando e te dê 

energia aí na sua missão grande do seu trabalho, o nosso município, tamo junto aí na 

caminhada, queria agora nesse momento falar sobre a indicação 15 feita por mim nessa 

casa , é que tá pedindo aí um local a viabilização de um local e os equipamentos 

tecnológicos para estar organizando nessa sexta-feira agora é uma estilo, um aulão 

preparatório para o concurso público que vai ter nesse domingo, Qual é o objetivo dessa 

preparação, nesse mundo globalizado nós sabemos que vem candidatos aí eu tenho 

conhecimento de Curitiba, que tá vindo fazer o concurso aqui em nossa cidade e a gente 

pensa primeiramente em preparar os nossos munícipes, Então essa aí foi uma ação pensada 

a gente tá conversando aí com alguns professores companheiros nosso, voluntário para 

estar nessa sexta-feira agora à noite, nos ajudando nesse aulão, na parte da Matemática aí 

como todos sabem sou professor de matemática 22 anos, diretor de escola, então eu vou 

estar me dedicando nesse momento e convidando mais alguns profissionais também para 

compor essa equipe, está fazendo esse trabalho aí com os nossos municípios, custo zero 

dos cofres públicos, com o intuito apenas de ajudar os nossos companheiros, nós sabemos 

que tem diversas categorias, mas a gente vai estar focado aí nos cargos dos inscritos em 

auxiliar administrativo, auxiliar de serviços gerais feminino e motorista categoria D, os 

demais as demais categorias, gente vê por exemplo um médico, oficial financeiro, um 

educador físico, na tem mais condições de pesquisar se preparar, então essa sexta-feira vai 

ser mais aquele momento assim aquele Toque Final para tá acalmando e tirando aquelas 

duas dúvidas sobre os macetinho de concurso e trabalhando a matemática básica um 

português básico é esse encaminhamento, então podem estar nos procurando aí os 

interessados. Sobre a Moção de apoio ao repasse da perda inflacionária, do funcionalismo 

público, não é feita juntamente aí com Vereador Danilo a gente tá pensando em ir na 

categoria na valorização do funcionalismo público acima de tudo, naquele pai de família, 

que vem sofrendo ao longo nós sabemos da questão da pandemia que ficou dois anos sem 

poder dar repasse, nesse momento, se tem possibilidade se tem legalidade, porque não 

fazer, então a gente tá apoiando essa iniciativa. Quero nesse momento também tá 

parabenizando aí o Rogério que venha a frente do sindicato dos Funcionários Públicos de 

Lidianópolis fazendo um grande trabalho sempre aberto ao diálogo, já se colocou a 

disposição desse Legislativo, do executivo e vem até o momento vem fazendo um grande 

trabalho em frente ao sindicato, então nosso parabéns ao Rogério também, Amanhã dia 

22/03 é comemorado o Dia Mundial da Água, além de Celebrar o papel essencial da água 

para a vida no planeta, a data tem como objetivo colocar em discussão e relembrar 

questões de relacionadas à preservação dos recursos hídricos, então eu fiz uma indicação 

aqui a 76 indicação ela foi feita aqui no dia 23 de Abril 2021 da qual eu solicitei a 

viabilização de recursos para abertura de poços artesianos em várias localidades Rurais do 

nosso município, o Executivo já se movimentou, nós já temos um poço artesiano aberto na 

Vila um poço na vila 2 do qual já foi feito o teste de qualidade da água e houve uma 

pequena alteração, o executivo  já está atrás viabilizando verbas, dentro daquele duto de 

ferro que vai até as rochas vai ter que ser colocado outros duplo de Ferro, para estar 

resolvendo essa situação dessa infiltração que tá havendo, mas já está sendo feito esse 

trabalho, executivo nos passou também está viabilizando caixa os motores para bombear 

essa água, está correndo atrás das situações e tem também o planejamento já está em 

andamento nem a contratação de uma empresa é especializada nessa área para estar 

percorrendo toda a nossa Municipalidade em todas as localidades para está vendo a 

necessidade de Poços artesiano, fazendo um levantamento, a gente já sabe, já conhece 

bem a nossa região e nós sabemos aqui Santa Terezinha, Nossa Senhora de Fátima e 

acredito que a Santo Antônio também bem nós temos uma grande dificuldade 

principalmente, chegando nesse momento agora de inverno com a escassez de água é esse 

caminhão pipa da prefeitura, atendendo as famílias, então é uma grande preocupação, esse 

aí é muito importante, esse trabalho a resolução desse problema antigamente todos nós 

aqui nós sabemos, que a gente não tinha grandes problemas com falta de água e hoje isso 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 04/04/2022 às 23:50:08

                               4 / 9



 

 

 

 

 

Câmara de Vereadores do Município de Lidianópolis-Pr. 
Estado do Paraná   –    CNPJ/MF  nº  72.483.597/0001-83  

              Rua Juscelino Kubitscheck, 327- CEP 86.865-000 - Fone (43) 3473-1281 

_________________________________________________________ 
 

 

5 

 

é uma realidade, ainda mais intensa nas grandes cidades. Mas no nosso município, Nossa 

gente já vem sofrendo com essa dificuldade, também eu gostaria de estar falando sobre a 

instalação de câmeras de segurança na nossa cidade, já tem uma empresa e já está 

iniciando os trabalhos, nosso presidente da Câmara também fez uma indicação a respeito 

dessa solicitação de câmaras de segurança nas Avenidas da nossa cidade, aí nas principais 

locais perto das escolas, perto de lotérica no nosso comércio local e na época, também eu 

fiz uma indicação pedindo câmeras de segurança, instalação nas nossas escolas nas escolas 

municipais, está vendo uma parceria também com as escolas estaduais que nós sabemos 

acompanhamos as mídias aí principalmente esses psicopata, eles tem um alvo preferido que 

o ataque as escolas, as crianças inocentes, então a gente hoje, a prevenção é o melhor 

remédio, então a gente solicitou essa instalação de câmeras de segurança na escola para 

estar protegendo toda a comunidade escolar além das nossas crianças, funcionários 

professores, e todos que ali circulam. Sobre o campeonato amador Regional , que teve a 

primeira rodada ontem, gostaria nesse momento está parabenizando as duas equipes de 

Lidianópolis, Associação Esportiva de Lidianópolis e união Lidianópolis pelos resultados, pela 

participação no campeonato, não veio Vitória das duas equipes, mas teve empate aí das 

duas, então acabaram perdendo, Esse já é uma grande vantagem, e nesse momento 

também agradecer todos os funcionários da administração que se envolver nesse 

espetáculo, a equipe de Urbanismo e o pessoal de obras, até o pessoal das máquinas deu 

uma geral ali em torno do campo, a nossa cidade estava muito bonita para receber esse 

evento aqui, todos que vieram de Fora parabenizar o excelente organização e apoio ao 

esporte, então seria isso, só gostaria de frisar aí então os interessados nesse aulão agora na 

próxima sexta-feira, esse aulão preparatório para o concurso público de Lidianópolis, que 

entra em contato conosco seria isso presidente, obrigado pela palavra, Tenham todos uma 

excelente noite, Uma excelente semana e que ficamos com Deus: DANILO AUGUSTO 

BRANCO, Boa noite Presidente, demais vereadores já mencionado, todo o pessoal que tá 

participando da nossa da câmara e a todos que estão participando, me pedir a palavra 

também para parabenizar nosso amigo Vereador ferrugem, que Deus abençoe você, muitos 

anos de vida, muita saúde e paz, Parabéns também nosso secretário Beramar, o Odair falou 

que ele vai estar fazendo aniversário essa semana que Deus abençoe você, continue sendo 

essa pessoa nota 10, sempre disposto a ajudar todos os vereadores aqui na câmara, quero 

pedir para o prefeito referente a árvores pessoal do porto solicitando algumas Podas de 

árvore lá, disse que foi uma empresa lá, fez em alguns lugares e deixou de fazer nos 

demais locais lá do porto, então a população do Porto entrou em contato comigo e pediu 

para que eu passasse ao prefeito que Veja com o pessoal da empresa lá, que passa o 

trabalho em todo distrito do Porto e também pedi para o prefeito já foi colocado em 

indicação o ano passado, já conversamos com ele referente a contratação de um veterinário 

aqui no nosso município, a gente tá vendo aí que o esporte está legal, agricultura os 

meninos estão fazendo um trabalho bonito, só que tá faltando esse profissional aqui em 

nosso município para dar atenção aos nossos agricultores, na parte aí que o veterinário faz, 

então peço ao prefeito que Analisa com carinho, já temos um concurso feito, já temos o 

funcionário, já tem várias pessoas, classificaram que possa tá chamando esse profissional 

para fazer o trabalho aqui no nosso município, referente ao projeto 1.135 ele não está na 

pauta, é que converte ou empregos públicos aos agentes de saúde, cirurgião dentista, 

enfermeiro, farmacêutico, médico esse projeto está na mão do Executivo, Vereador daí 

várias pessoas da Saúde mandou recado aos vereadores, esse projeto não está parado na 

nossa mão, está lá com o Executivo, eles estão acabando de ajustar o projeto, pediram 10 a 

15 dias, então assim que eles enviarem para nós ajustado, o vereador Mineiro, a gente vai 

estar discutindo novamente e estar fazendo a votação do projeto 1.135, referente ao o 

esporte para o vereador Claudeir colocou aí, teve um jogo aqui em Lidianópolis contra 

Cruzmaltina, um belo jogo, torcida muito animada, ficou muito bonito, o preparo, 

preparativo aqui no campo, agradecer a diretoria de Lidianópolis, pelo trabalho que tem 

feito em nosso município e também agradecer aos meninos da União no dia 9 que foram em 

Pitanga buscar um resultado excelente lá, empatando em 1 a 1 como Pitanga os melhores 

times também, que pega sempre, contra time bom, que já convidar a população de 

Lidianópolis para estar participando domingo, aqui no Campo Municipal de Lidianópolis, 

contra o time de Lunardelli, então União Lidianópolis vai estar jogando domingo aqui em 

nosso município contra Lunardelli, então convida a todos para estar participando desse 

grande evento referente a inflação, a gente já colocou, é muito importante, haja visto que o 
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funcionário sempre precisa de valorização para que faça o trabalho bem feito no nosso 

município e trabalha com alegria, Então essa Moção de apoio, torcemos que o Executivo 

analise e repasse essa diferença que falta ao funcionário público, referente ao seguro, 

Mineiro a NTT ela cobra, não ela exige todo transporte coletivo, ônibus, seja feito o seguro, 

é um seguro que é uma cobertura no mínimo de R$ 4.034.000,00 que é para danos 

corporais as pessoas que estão dentro do ônibus, então assim é uma cobertura que vai, 

Deus o livre acontecer alguma coisa a gente, não quer que aconteça mas que, a gente, o 

ônibus tá mandando toda hora aí e dar segurança para nós para o nosso município, e isso 

ajuda, a gente tá mais tranquilo, Ano passado o ônibus de Cruzmaltina bateu em dois 

carros ali na placa luar, as pessoas até um é segurado meu e já entraram com ação contra 

Prefeitura de Cruzmaltina, não é para receber os danos materiais, Graças a Deus não teve, 

não teve, Ninguém se machucou mas é uma situação que a gente tem que precaver para 

que lá na frente a gente não sofra, que a gente sabe que tudo que envolve justiça é 

complicado, então é uma segurança que a gente traz para o município, e a gente traz 

segurança para as pessoas, para família das pessoas que estão no transporte, referente a 

criação e nem eu falei é a Prefeitura de Lunardelli, o projeto de lei para criação do auxílio 

transporte aos agentes comunitários, haja visto que a moto é muito importante, se trazer 

essas motos para os agentes trabalhar eu não sei como que é, se todos tem carteira de 

moto, mas que possa trazer o Fabinho esse auxílio aos funcionários para que eles não 

precisa usar o carro próprio, o desgaste do carro, a gente sabe que a gasolina tá quase 

R$8,00, então é bem complicado, funcionário que ganha no salário não dá nem um salário e 

meio, tem que arcar com despesa de transporte no trabalho dele, então era isso o 

presidente, que a Deus abençoe a todos, uma boa semana, e que Deus abençoe você 

ferrugem e abençoe nosso amigo Beramar, obrigado presidente; FABIO PINHEIRO DA 

SILVA, Boa noite a todos companheiros Vereador, Boa noite nossos companheiros aqui, o 

Lourival Bassani, o gué, a Lúcia, Nosso advogado Mateus, Leslie. Eu quero parabenizar 

também o nosso Vereador Claudeir sobre esse aqui falaram, porque o seguinte, muitas 

vezes vem pessoa de longe no nosso lugar e nosso povo aqui por falta de informação, e isso 

é muito bem colocado, para ver porque todo mundo tem o direito de passar no concurso 

livre mas se tiver uma aula igual para todos, dizendo, seria muito bom valorizar o nosso 

povo do nosso lugar, muito bem colocado, prazer e questão das motos, Rosa, Parabéns, 

também só que eu também desconcordo, não funciona, ir com o carro dele, não tem 

precisão, ele não é obrigado aí ir, e vai se quiser, porque se não tem condições, não pode 

trabalhar, com certeza se ficar tem nosso apoio, não precisa trabalhar se não tiver 

condições, desconcordo a pessoa trabalha com o carro dele, Concordo porque se ele tem 

que ir no patio aqui, se não tiver condições de trabalhar, da minha pessoa, eu apoio ele com 

força, funcionário, ele não é obrigado a ir com o carro dele, então se tá acontecendo isso, 

Tadinho, não precisa, eu quero dizer também a estrada da Limeira com o menino veio aqui 

na câmara, aqui pedir para mim, para eu ir para o Andrezinho e agora passando e passou 

que já tá mexendo lá, bastante, Lourival Parabéns Muito obrigado, e eu hoje, Lu que bom 

que a gente fica contente, nós todos também quer dizer onde a gente tá passando, não eu, 

todos Vereador só ver elogio de vocês, Lourival. Bassani, a equipe toda, que a gente tá 

vendo a equipe muito pequenininha, entendo de trabalho, só que o rendimento tá sendo 

muito Espetacular, isso a gente fica contente, e elogiando vocês eu não tô aqui para fazer 

fantasia, não, tô falando só Pura verdade, isso é muito bom, legal, então a gente fica 

contente, então quero dar os parabéns também para o nosso Vereador ferrugem, Deus 

abençoe, muitos anos de vida, o beira-mar também que vai fazer aniversário sexta-feira , E 

então, é assim, o que é certo eu apoio, que eu vejo que me desculpa se a pessoa está 

trabalhando com o carro dele, não precisa, se ficar aqui parado tem nosso apoio, se tem 

condições de trabalho não tem espera resolver o problema, é isso aí, minhas palavras muito 

obrigado presidente; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, boa noite presidente, demais 

companheiros vereadores, nossos advogados, secretário, nossos companheiros aqui que se 

fazem presente, primeiramente Parabéns companheiro ferrugem a qual eu tive o privilégio 

de trabalhar muitos anos na área da saúde sempre vi, sei, da sua dedicação do seu carinho 

com o nosso povo e aqui também nessa Câmara, hoje tenho muito orgulho de fazer parte 

da sua parceria, então que Deus te abençoe, que Deus te ilumine sempre, a respeito dessa 

indicação que eu fiz aqui, indicação nº 14, das motos Fabinho, dos ACS eu não tenho 

certeza mas eu acho que foi na gestão do João ciência, tinha uma moto, e aquilo que a 

gente falou, a gente tem 6 ACS que fazem a zona rural, no caso Santa Terezinha, Água 
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Verde as Vila Porto, então se a gente for ver assim, é uma distância, muito, longe para eles 

fazerem a pé, não tem condições, não consegue porque o serviço do ACS, ele tem que 

todos os meses, eles têm que estar fazendo essa visita, a casa e assim, não que eles vão a 

pé, sempre tem um carro do PSF que às vezes pega 2 ACS leva, vem volta então o prefeito 

sempre deu esse suporte para eles, mas no caso assim, que nem a Tânia que é Monte Alto, 

a Neide, assunto aqui é Santa Terezinha, é muito longe, então se como se diz, se Deus 

abençoar se tenho certeza que a hora que chegar essa indicação ao executivo o prefeito 

vice-prefeito, vai tá vendo isso aqui com muito carinho e quem sabe futuramente, aí esse 

sonho nosso e dos ACS se realizem porque aquilo que o Danilo comentou, a respeito de um 

combustível hoje gente um litro de gasolina hoje é R$ 8,00 e pouquinho, agora você veja 

bem, você pegar uma moto, um carro seu todo dia , quando chegar o final do mês, se você 

for somar na caneta ,é pesado como o custo de vida, infelizmente disparou, tudo, então 

assim, que Deus abençoe, que seja essa indicação e que aconteça, Tem certeza, Porque 

esses tempos atrás eu já tinha conversado que eu ia fazer essa indicação e o Adauto ainda 

falou rosa é uma indicação, excelente, porque eu já tenho no meu pensamento e no meu 

coração de negociar e comprar essas motos ACS, então eu acredito que esse sonho vai ser 

realizado, Que Deus abençoe a cada um de nós uma semana abençoada e iluminada 

Obrigado Presidente seriam essas minhas palavras; ADEMIR APARECIDO CANDIDO, Boa 

noite a todos companheiros vereadores, boa noite Dr Matheus Leslie advogado, Bassani, 

Lúcia, Lourival, Valdinei, estive com ele com ele semana passada na rua, foi áudio aí, saiu 

da câmara, tem que voltar hoje, ele tá aí na tua presença e aos presentes pelo Facebook, 

boa noite a todos, parabenizar os vereadores que as indicações da Rosa, Danilo, Claudeir, 

indicação do vereador Danilo, muito válida Danilo, lá atrás não lembro se foi nesse mandato 

o número, da passada aqui, indicação também pedindo o seguro desse carro da saúde, e 

você agora fez pelo ônibus da faculdade, dos outros carros. então já aproveitar pegar um 

gancho aí pedir também naquela Prefeito ali, se puder viabilizaria fazer um seguro também 

das vans da Saúde, diz que viajar mais ambulância que anda mais correndo aí e ficando 

muitas vezes, é a vida da gente dos pacientes, mas é o serviço se pudesse baixar junto 

também, isso aí seria muito importante, a vereadora Rosa, também Parabéns pela indicação 

dessas motos aí para o pessoal nosso trabalhar, a gente vê o trabalho deles também, é 

difícil usar carro próprio, que nem comentaram, o valor da gasolina e muito caro fica 

complicado, também o Fábio comentou nossas estradas. Sabe eu parabenizo a equipe aí 

das estradas, está trabalhando, eu fui semana passada levar um paciente vi jogar um lance 

que levar ela na maca, rapaz que Estrada, daqui até Lagoa Verde, trabalho feito por vocês, 

feito com carinho, continue assim, o povo tá elogiando e assim que tem que ser, dinheiro do 

povo aplicado no povo, é muito muito bom trabalho de vocês, parabéns,, e também aí 

agradecer pelas felicitações do meu aniversário hoje, a gente sabe que não conversar daí eu 

disse não ela não tá fácil, a gente aqui na sessão, hoje eu vou lá, tem compromisso, vou 

participar , Parabéns, obrigado; ANDRE FAIAN DELFINO, Boa noite Presidente, boa noite 

vereadores, nossos companheiros, que trabalhei no pintura Beramar, o nosso advogado 

Matheus, A Luciana, Pelezinho, Lourival os outros nosso colega aí, quero agradecer também 

a Deus por esse momento de estar aqui trabalhando, esse projeto aqui para poder melhorar 

o nosso município, Igual foi falado fiquei muito contente, você tá falando aí que o nosso 

funcionário aí na feitura, que trabalha no maquinário fazendo a estrada da Limeira, pararam 

de reclamar, cara que felicidade aquela Estrada lá, principal, a filha do Juarez que vem 

trabalhar na prefeitura, no mercado aqui, ela vem de moto, tive que arrumar a casa aqui 

porque não tinha como, quando chover não tinha como vir, e passava um aperto, então a 

gente fica contente que o nosso pessoal funcionária e fazendo esse trabalham na nossas 

estradas, e todo mundo elogia a nossa estradas no nosso município, Deus abençoe vocês 

também nossa saúde, e também muito boa, nós não temos que reclamar, atendendo bem a 

nossa população, é igual o Danilo falou lá do Porto a gente tem que falar a verdade, muita 

gente reclama comigo por causa que tem muita árvore lá no porto, agora falaram que você 

que tá passando aí que que eu posso falar, Por causa que funcionário vai duas vezes por 

semana fazer uma limpeza lá. que o Boca estava lá, saiu o prefeito, tirou de lá mas manda 

uma equipe duas vezes por semana, quando passa num dia, no outro dia as árvores já, é 

cansado, que tem tipo um fio, cai no chão lá, e o pessoal fica brava, mas é a natureza, e a 

natureza não tem como a gente tirar, e cortar as árvores, vai ficar sem sombra, e outra 

árvore nós temos que plantar mais,  igual hoje amanhã vai ser dia das águas, o professor 

Claudemir, dia das águas, então a água é vida, meu pastor na questão ambiental nós 
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mexemos, seu tipo de serviço a árvore que faz produzir água, eu também queria dar 

parabéns o nosso amigo Ferrugem, dia 21 de março eu fui, Feliz Aniversário, mesmo mês, 

contente que o meu mês, nós estamos fazendo aniversário ele o nosso secretário Beramar, 

também fazendo aniversário no mesmo mês, a gente fica contente Deus abençoe vocês, 

que Deus dá muita saúde na vida de vocês, eu quero agradecer a Deus por tudo que ele fez 

por nós, que ele está abençoando a cada um de nós, a nossa família, nosso lar, nossas 

casas, que nunca deixa faltar nada Deus abençoe cada um de vocês Essa é minha palavra 

presente. Presidente ODAIR JOSE BOVO, obrigado vereador, não  temos mais vereadores 

mais escritos, faço as minhas considerações, também estar encerrando a sessão como 

sempre agradeço mais uma vez vocês vereadores pelo trabalho que está sendo feito, pela 

preocupação de cada vereador com nossa comunidade Tentando ir a resolver os problemas 

que surgem na nossa vida, na vida do município, enfim Agradeço também as comissões aos 

vereadores, das comissões sempre trabalhando para que esse projeto possa está andando 

trabalhou durante essa semana aí, no meio da semana, parabéns a vocês e também 

parabéns a todas as indicações, não vou falar de novo, porque já foi comentado com todos 

vereadores agradeço e também quero falar em relação ao futebol Vereador Claudeir Danilo 

já comentou, a Rosa, agradecer à todos envolvidos nesse campeonato onde movimenta a 

cidade, agradeço a Deus, já falou funcionário que participaram aí, todos os funcionários 

daqui o Pelé, Pelezinho que trabalhar e o Lourival também que trabalhou na organização, 

para embelezar nossa cidade eu a gente fica feliz, porque as pessoas de fora elogia o nosso 

município, talvez nós da casa, a gente não presta atenção, mas Lidianópolis e Uma 

cidadezinha, Vamos falar a cidadezinha, diferente, já falei isso várias vezes, e continuo 

falando , O Mineiro fala um dia em relação àquelas, que elas, que esse coqueiro que tem na 

beira da pista, mineira e eu vejo que o pessoal de Fora sempre comenta isso aí vereadores, 

e aí Realmente nós que estamos aqui, nós não reparamos, mas as pessoas de fora muitas 

pessoas que a gente vai para Londrina, Apucarana, Maringá a cidade que tem os coqueiros, 

não sei se já falaram para vocês, então é isso é uma coisa diferente e nosso centro de 

esporte aqui, bem arrumado, então a gente, Parabéns a todos pessoal que trabalhou, aos 

presidentes dos nossos times, claro, que tá sempre nos ajudando as comissões, dois times 

de Lidianópolis, União aí enfim o que importa trazer alegria para a comunidade e pedir para 

comunidade, vim realmente se divertir na beira do campo, deixar de lado as brigas, intrigas 

é isso não leva nada, as coisas aí Talvez um excesso de bebida, essas coisas que saiu nos 

Facebook, não saiu, se fala no WhatsApp do nosso município vizinho, isso não é bonito, 

você se torna chato, isso não estava comentando com vocês, mas mesmo assim parabéns à 

todos envolvidos, Parabéns aos dois time e também os atletas do nosso município, eu tenho 

falado desde o começo desta gestão aos nossos secretários, para que possa usar Tribuna 

Livre e a gente Convida mais uma vez ao secretário que vem aqui na casa, do secretário 

representar sua secretaria, dizer os projetos planos para nós vereadores, está trabalhando 

junto aí, eu vejo a luta sempre presente, mas nem tem várias secretaria, temos saúde, 

temos educação, temos Esporte, enfim várias nominata que eu vou esquecer, então tem 

vários aí, a Cultura, que eu sempre tô falando com Lucas Ricardo enfim que vem usar a 

tribuna, é um espaço para isso mesmo em relação à câmeras, Vereador comentou lá atrás, 

a gente fez a indicação, mesmo eu tô bem lembrado e que se acontecer isso eu acho que 

seria de grande importância ao município, pontos estratégicos como foi falado e aí na 

indicação, não me lembro, mas eu comentei até mesmo com o prefeito a gente fazer essas 

câmeras em pontos estratégico e colocando uma central, essa Central que nossas 

segurança pessoal tem alguém responsável, por isso, porque é um ponto a ganhar eu 

acredito muito, ainda mais isso a mesma empresa, monitoramento, bem, então isso aí vai 

ser de grande valia o nosso lugar sabendo que a situação que se passa , a falta de policiais, 

é assim enfim, então eu acho que fazer, os dois falou tudo aí, mais uma vez eu agradeço a 

vocês, que tá presente, funcionário, os amigos, represente já no nado mais uma vez 

parabéns Ferrugem, para você aí nessa tua data, sabemos que nós somos uma árvore, 

nascendo, uma semente, nascemos bonitos, os troncos verdinhos, folhas, árvore frutífera, 

damos fruto, às vezes, é um processo, florimos, damos fruto, às vezes os frutos caem mas 

sempre existe uma história, e essa árvore, às vezes preciso de uma poda, precisa de um de 

alguma, como se diz, o evangelho de domingo, sou católico e fui na missa, evangelho de 

domingo e fala da cegueira, que a figueira um determinado pessoa, queria arrancar, e o 

cara falou espera mais um pouco, deixa eu cavar e colocar esterco, não sei se o menino 

teve lá na igreja e a vida nossa é assim ferrugem, nós passamos por muita dificuldade, mas 
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tem um propósito, esse propósito Deus sabe do coração de cada um e principalmente o seu, 

que a gente é amigo de muito tempo, Independente de política, eu sei do seu coração, Falo 

isso porque tem uma pessoa apaixonada por você dentro da minha casa, que é meu pai, eu 

estou de novo nas andanças que você foi para Londrina com ele, ele sempre comenta, 

então continue assim, e que Deus te dê muita força e esperança na sua vida, o Beramar a 

gente agradece pelo aniversário é meio de semana, sexta-feira, então tá, então a gente só 

tem agradecer, agradeço mais uma vez a todos os participantes, agradeço pessoal aí de 

casa estamos acompanhando pelo Face a secretária Lucia que se faz presente, aos 

funcionários Valdinei, enfim a todos vereadores, Dr Leslie, Matheus, muito obrigado por 

toda a segunda está conosco, sabendo que vocês moram e Ivaiporã, firme conosco aí, então 

eu declaro encerrada a sétima sessão ordinária do dia 21 de março do ano de 2022, que 

todos tenha uma boa noite, fique com Deus e ate uma próxima se nos permitir, Obrigado a 

todos. E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e 

transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será 

afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os 

demais vereadores.  

 

 

 

ODAIR JOSÉ BOVO                                        CLAUDEIR GORDIANO 

Presidente                                                       1º Secretario 
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